

Arranque de obra de una etapa más de la calle Marcelino Vergara de la cabecera Municipal de Axochiapan.

El presidente municipal Félix Sánchez Espinoza, acompañado por su esposa, Rosa Isela Acevedo Vargas, presidenta del DIF, dieron el banderazo para el inicio de la rehabilitación del drenaje sanitario, red de agua potable y pavimentación de la segunda etapa en la avenida Marcelino Vergara, colonia La Luz.

El alcalde expresó su agradecimiento a vecinos de este lugar y población en general por su comprensión y apoyo para la realización de obras para beneficio colectivo y continuar con más para mejorar la imagen del municipio.

Por su parte, Reyna Delgado, vecina de la localidad, agradeció al alcalde su interés por encaminar a el progreso al municipio de Axochiapan en dónde recalco que desde que inicio la administración de Félix Sánchez, el municipio de Axochiapan es otro

